

TEMAS DESTACADOS:

► [Popayán: critican daño a estatua](#)

► [Cali: 4 barrios sin agua este 1 de abril](#)

[Google News](#)

■ Un referente turístico que refuerza el turismo sostenible de la ciudad

## Ecoparque de Cristo Rey, el destino natural de Cali



Foto: Oficina de prensa

CALI

Sábado 29 de Marzo, 2025

Desde su apertura el 2 de enero hasta este fin de semana, el Ecoparque de Cristo Rey, administrado por el Dagma, ha recibido la visita de más de 60,000 personas, consolidándose como uno de los principales referentes turísticos de Cali, la 'Sucursal del Cielo'.

Este majestuoso paraje natural ha captado la atención de miles de turistas nacionales e internacionales, quienes no solo se han maravillado con su belleza, sino que también han disfrutado de los servicios ambientales que ofrece este espacio único.

### Un promedio de 25,000 visitantes mensuales

Con un promedio mensual de 25,000 visitantes, el Ecoparque ha logrado convertirse en un destino obligado para quienes desean escapar del bullicio de la ciudad y sumergirse en la naturaleza.

En meses de alta afluencia, como enero, el número de visitantes alcanzó picos de hasta 40,000 personas, lo que resalta el interés creciente por conocer este atractivo turístico que ha cautivado tanto a caleños como a turistas de

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[cuáles](#)

[¡A recoger agua! Suspensión de acueducto este jueves en varios barrios de Cali, vea en](#)



[incautadas y una caja fuerte recuperada](#)

[Persecución en el sur de Cali terminó con seis capturados, armas](#)



[intervenidas deberán ser liquidadas](#)

[El ministro de Salud lanza ultimátum: sin reforma del sistema de salud, las EPS](#)



[garaje](#)

[Mujer murió en Cali tras procedimiento con biopolímeros en clínica de](#)

diversas partes del mundo.

Mauricio Mira, director del Dagma, destacó la importancia de la gestión de este espacio natural: "Hemos tenido picos de 40,000 personas. Solamente en un mes como ocurrió en enero, en que hubo una gran afluencia de visitantes, pero el promedio fluctúa, depende de las temporadas, es un tema gradual que se está trabajando a través de visitas guiadas".

### **Recorridos guiados y cuidado del medio ambiente**

El Ecoparque realiza tres recorridos guiados diariamente a las 9:00 a.m., 12:00 p.m. y 3:00 p.m., lo que permite no solo una experiencia enriquecedora para los visitantes, sino también contribuye al cuidado del entorno y la preservación del hábitat natural.

Además, desde las 6:00 hasta las 8:00 a.m., el parque es visitado por deportistas que aprovechan sus senderos para sus rutinas matutinas.

El coordinador del Ecoparque, Eudes Sánchez, expresó su satisfacción con los resultados: "Estamos muy contentos porque el Ecoparque Cristo Rey cumple las expectativas de los visitantes, y sobre todo porque está mostrando la ciudad rural, que queremos que la gente también conozca, y que aprecie todos los servicios ambientales que este lugar le genera a Cali".

### **Guías locales y el valor de la educación ambiental**

Una de las particularidades que ha hecho del Ecoparque un lugar especial es el equipo de guías, compuestos por jóvenes de los corregimientos vecinos como Los Andes, Pichindé y La Leonera.

Estos guías, que han sido capacitados para ofrecer un recorrido educativo, destacan por su conocimiento tanto de la historia como de la biodiversidad de la región.

Ayda Lucia Ulcué, una de las guías, compartió su entusiasmo: "Es una oportunidad muy agradable, yo vivo en el corregimiento Pichindé, y la verdad, nos complace mucho darles a conocer a los visitantes la importancia de los corregimientos, especialmente sobre los Farallones de Cali".

### **Testimonios internacionales: una experiencia única**

Los visitantes internacionales también han quedado impresionados por la belleza y tranquilidad del Ecoparque. Pedro Henao, un turista de la República Dominicana, comentó: "Un lugar bello, prístino, un lugar natural, que se mezcla con la ciudad y tiene un balance super bonito. Una experiencia que se la recomiendo a cualquier persona que quiera visitarlo".

Desde Perú, Henry Kisper expresó su satisfacción con la experiencia: "Es muy ameno, muy didáctico, los guías nos han ayudado mucho, dándonos la información completa y clara".

Por su parte, Andrés Yori, ingeniero ambiental colombiano radicado en Estados Unidos, destacó la accesibilidad y el orden del parque: "El recorrido ha sido muy lindo, las instalaciones muy limpias, modernas, y lo mejor de todo es la accesibilidad para personas discapacitadas, y el orden para ingresar la gente ha sido muy bueno".

### **Un futuro sostenible para el ecoparque cristo rey**

El Ecoparque de Cristo Rey no solo es un atractivo turístico, sino que también responde a las expectativas de un desarrollo sostenible que promueve el respeto por la biodiversidad y el cuidado del medio ambiente.

Este espacio se ha consolidado como un destino ideal para aquellos que buscan una conexión más profunda con la naturaleza, disfrutando de su belleza y aprendiendo sobre su preservación.

Así, el Ecoparque de Cristo Rey sigue creciendo como un referente turístico en Cali, cautivando a los visitantes con su majestuosidad natural, su valor educativo y su compromiso con el medio ambiente.

Con el paso del tiempo, este paraje se afianza como uno de los principales orgullos de la 'Sucursal del Cielo', mostrando a turistas nacionales e internacionales lo mejor de la biodiversidad que caracteriza a la capital del Valle del Cauca.

**Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono**

**Únete a nuestro Canal de** 

**PRESIONA AQUÍ** 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



### Condenados a más de siete años de prisión dos ladrones...

Dos hombres fueron condenados a siete años y seis meses de prisión...



### Lluvias en Cali dejaron calles bloqueadas, caída de árboles ...

Después de más de siete horas de lluvias constantes, Cali superó la...



### Comedores comunitarios en Cali aumentan a 90.000...

La entrega de raciones en los comedores comunitarios de Cali...



### Asonada contra la Policía en Mariano Ramos tras una riña...



### Detectan narcoencomienda con marihuana tipo creepy e...



### Maltrato animal en Potrero Grande: cinco perros fueron...